

2023年大河ドラマ「どうする家康」放送をきっかけに、 地元をもっと好きになってもらうためのアンケート

2023年から放送予定の大河ドラマ「どうする家康」では徳川家康公の生涯が描かれます。

大河ドラマの放送をきっかけに、家康公生誕の地である地元をもっと好きになってもらう方法を検討しています。アンケートにご協力ください。

性別	<input type="checkbox"/> 男性	<input type="checkbox"/> 女性	<input type="checkbox"/> 答えたくない		
年齢	<input type="checkbox"/> 10代未満	<input type="checkbox"/> 10代	<input type="checkbox"/> 20代	<input type="checkbox"/> 30代	<input type="checkbox"/> 40代
	<input type="checkbox"/> 50代	<input type="checkbox"/> 60代	<input type="checkbox"/> 70代	<input type="checkbox"/> 80代以上	

Q1 岡崎市は徳川家康公生誕の地です。そんな岡崎市についてどのように思いますか。

- 「愛がある」と言えるほど大好き！ 大好き 好き まあまあ好き
好きでも嫌いでもない あまり好きではない 正直言って好きではない

Q2 徳川家康公生誕の地に住んでいて良かった！というエピソードがあれば教えてください。

- ある
()
ない

Q3 徳川家康公生誕の地である「岡崎公園」に行ったことはありますか。

- ある ない

Q4 Q3であると回答した方に伺います。どのくらいの頻度で岡崎公園に行きますか。

- 週に1回以上 月に1回程度 2～3か月に1回程度
半年に1回程度 年に1回程度 それ以下

大河ドラマの舞台にもなる「岡崎公園」には、全国から多くの来訪者が期待されます。有識者会議では、この機会に「岡崎公園」を「おかざき」の原点である岡崎城跡ということを確認するため「岡崎城公園」として名称を変更することを提案しています。

公園の名称変更には道路標識の改修や観光パンフレットの修正が必要となる一方、徳川家康公とイメージが一致し、将来にわたって知名度が高まることが想定されます。

